

9月のえんだより



社会福祉法人 向学会
ユニー・ナーサリ-新山口2号館
2024年8月30日(金)

大型の台風が過ぎましたが、今後も残暑が厳しく暑い日が続くようです。でも、季節は秋。日が落ちるのが少しずつ早くなってきていますね。夏の間、水遊びや感触遊びなど・・・この時期にしかできない遊びを存分に楽しんできた子ども達。いろいろな遊びに興味を持って取り組みました。それと同時に、着脱などの生活習慣の自立に向けても積極的に取り組む姿も見られるようになり、成長が感じられます。

これから少しずつ過ごしやすくなっていきますが、子ども達と散歩や戸外遊びを通じて季節が変わりゆく様子を楽しみながら、身体を十分に動かして遊んでいきたいと思っています。



9月のねらい

※0歳児 ひよこ組※

- ・気温の変化に気を付けながら、心地よく過ごせるようにする。
- ・伸び伸びと身体を動かして遊ぶ。

※1歳児 りす組※

- ・気温の変化に留意しながら、健康的に過ごせるようにする。
- ・保育者や友だちと一緒に体を動かすことを楽しむ。

※2歳児 そう組※

- ・活動と休息のバランスを考えながら、健康に過ごせるようにする。
- ・友だちや保育者と一緒に全身を動かして遊ぶ。

行事予定

- | | |
|--------|--------------|
| 9日(月) | 身体測定 |
| 11日(水) | ひよこ組クラス参観懇談会 |
| 12日(木) | りす組クラス参観懇談会 |
| 13日(金) | そう組サントレ参観懇談会 |
| 19日(木) | 内科健診 |
| 20日(金) | 避難訓練 |
| 26日(木) | 誕生会 |



♪英語のレッスン♪
10・24日(火)

<職員の予定>

- 2・3日 研修(河上)
- 5日 給食委員会(野口)
- 26日 職員会議



クラスの様子



※0歳児 ひよこ組※

名前を呼ばれると手を挙げたり、手遊びを真似てやってみようとしたり、少しずつ出来ることが増えてきました。お友だちにも興味を持ち始め、顔を覗かせてニッコリと笑い合うなどの様子も見られています。季節の変わり目になりますが、体調を崩さず元気に楽しく過ごせるようにしていきたいと思っています。

※1歳児 りす組※

水遊びにも慣れ、積極的に遊ぶ姿が見られていました。最近では身の回りのことに興味を持ち始め、自分でズボンの着脱をしたり、オムツを持ってきたり、鼻水が出たらティッシュを持って来たり・・・と、自分でやりたい気持ちが芽生えてきています。

※2歳児 そう組※

水遊びを通して着替えることが増え、着脱にも興味を示し「自分で！」と頑張っています。少しでも手伝おうものなら「自分で！」と怒られてしまう事もある位、やる気満々な子ども達が頼もしく思えます。まだ暑い日が続くようなので、引き続き水分補給に気を付けながら、楽しく過ごして行きたいと思っています。

おしらせ

- *クラス参観懇談会については、後日別紙にて詳しい時間や内容を記載して配付いたします。
- *10月26日(土)は、そう組の「親子芋ほり遠足」(小野地区)を予定しています。そう組の保護者の方はご都合を付けられ、ご参加ください。詳細については10月にお知らせいたします。
- ひよこ組・りす組は、園で土曜保育をおこないます。
- *福永智子看護師が仲間に加わり、ひよこ組を中心に、子ども達に関わらせていただいています。よろしくお願いいたします。

